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『野中祭で得た成果を後期に生かそう！』
校長 小玉 智士

一雨ごとに気温も下がり、日暮れの早さとともに秋の深まりを感じる季節となりました。少し前のこ
とになりましたが、９月２９日に野中祭があり、大成功を収めました。

生徒会のアイデアあふれる開閉祭式、豊かな表現に感心した英語暗唱発
表、それぞれのクラスが、それぞれの曲を選び、自分たちにしか作れない
一つのハーモニーを目指して取り組んだ合唱等、素晴らしい発表でした。
また、文化系の部活動の活躍もありました。ステージバックは美術部の思
いのこもった素晴らしい作品でした。構想を練って表現することは素晴ら
しいことですが、大変な苦労もあったと思います。作品展も個性があって
楽しかったです。吹奏楽部の発表は、コロナ明けを感じさせる全校が一つ
になった素晴らしい時間でした。また、点灯されたステンドグラスはまさ
に圧巻でした。今回の野中祭は生徒会のテーマ「結」が達成され、大成功だったと思います。

今年は、保護者や来賓の皆様にも観覧していただきました。生徒の活躍し
ている姿を直接見ていただくことができてとても良かったと思っています。
少ない期間での取組でしたが、野中祭を通して、生徒一人一人の成長と学級
・学年の高まりを感じました。野幌中の生徒は様々な体験・経験を通してぐ
んぐん成長していく素晴らしい力を持った生徒たちだという認識をさらに強
めました。野中祭で得た成果を自信にし、後期の活動にも積極的に挑戦して
いってもらいたいと思います。

今回の野中祭で強く思ったことは、こんな野中祭が来年もできる学校であ
ってほしいということです。生徒一人一人の個性が認められ、協力したり、
支え合ったりできる学級・学年であること、「居場所」があり、「絆」がある
ことが前提に成立していなければ、全校生徒が一体感を感じられる野中祭に
はならないと思います。一番大事なことは日常で培われていくことを忘れな
いでもらいたいと思います。

１０月５日に前期の終業式、そして、４日間の秋休みを経て、１０月１０日から後期が始まっていま
す。これから、秋も深まり、季節は冬へと向かいます。そして厳しい冬を乗り越え、春を迎えた３月２
５日に今年度が終了します。長い５か月間ですが、とりあえずは後期前半の終わる１２月２２日までを
区切りとして捉え、目標を持って生活してほしいと思います。

後期は、大きな行事も終わって、日常生活の基盤を再び固め直していく時期になります。１、２年生
は、日常の学習（授業や家庭学習）と部活動の両立をしっかりと行い、生活習慣・学習習慣を確立して
ほしいと思います。３年生にとっては、高校受験を控えた大切な時期に入ってきます。自分の進路目標
実現に向けて、計画的にしっかり勉強してほしいと思います。また、１０月１６日には認証式があり、
新生徒会がスタートしました。３１日には生徒総会が行われました。２年生中心の新たな体制となりま
したが、生徒一人一人が新たな立場に対する自覚と責任をもつことが必要です。３年生が創り上げてき
た伝統を引き継ぎ、そこに、自分たちらしさを吹き込んで、素晴らしい野幌中学校を築いていってもら
いたいと思います。先輩たちが残した財産が多く、引き継ぐことだけでも大変だと思いますが、長いコ
ロナ禍で失われかけているものもあると思います。新生徒会の挑戦を期待しています。

いよいよ後期(第Ⅲ節)のｽﾀｰﾄです(^_^)v

10月5日(木)に前期終業式を行い、4日間の秋季休業を経て、10月10
日(火)に後期始業式を行いました。各学年から代表者が決意を述べ、
その後、体調不良により野中祭で発表ができなかった3年生の葛西さん
が生活体験発表を行いました。後期は落ち着いて学習に取り組み、自
分の進路を考え、決定していく大事な時期です。後期も節度ある態度で学校生活を送っていきましょう!(^^)!



第７５回野中祭終了！ものすごい盛り上がりでした(*^_^*)

9月29日(金)に『第75回野中祭』を行 日 曜 行事予定 放課後
い、４年ぶりに保護者の方、来賓の方に
もご観覧いただくことができました。 １ 水 全体研修 ×
当日は夕方にステンドグラスの点灯式

があるため、昼近くに登校する、という ２ 木 第２回参観日（３年生のみ） ○
変則の日課でした。生徒会の開祭式、英
語暗唱、合唱発表、閉祭式、そして点灯 ３ 金 文化の日 ｷｭｰﾋﾞｸﾙ工事(立入禁止)
式…。野中生のパワーを垣間見ることが ※11/3∼5は校地内に入れません
できる１日でした。ステンドグラスも『今
までで一番良い出来では？』と、先生方 ４ 土 週休日
も感心していました。
色々な場面で、全校生徒が一体となっ ５ 日 週休日 ※13:30∼工事見学会

て盛り上がれたのは、本当に素晴らしい
ことでした。アフターコロナと言われて ６ 月 ◯
いますが、まだまだコロナ禍以前のよう
な学校生活ではありません。ですが、そ ７ 火 ○
の中でも力を出し切ってくれた全校生徒
の皆さんに感謝します。本当に御苦労様 ８ 水 全学年学力ﾃｽﾄ(3年生総合C) ○
でした。御来校いただいた保護者の皆様、
来賓の皆様、ありがとうございました。 ９ 木 ○

10 金 食育弁当の日（先生方の会議のため午前授業） ×

11 土 週休日 ｢石P連子育て研修会｣

12 日 週休日

13 月 ○

14 火 小中一貫ブロック研 ×

生徒会認証式を行いました。頑張れ『シン･生徒会』 15 水 指導主事訪問 ×

10月16日(月)に生徒会認証式を行いました。生徒会役員の認証後 16 木 ◯
に、それぞれの委員の認証を行いました。3年生からバトンを引き継
ぎ、新しい生徒会が始動しました。新役員の皆さんにとっては、しば 17 金 ◯
らくは緊張の連続になると思いますが、徐々に慣れ、野幌中学校の新
しい『顔』となり、生徒会活動を推進していくことを期待するととも 18 土 週休日
に、全校生徒のフォロワーとしての活躍も期待していますp(^^)q

19 日 週休日

20 月 ○

21 火 職員会議 ×

22 水 ×

23 木 勤労感謝の日
吹奏楽部 定期演奏会終了！感動の演奏会でした(T_T)ありがとう！

24 金 後期中間テスト ◯
10月15日(日)に、『第24回野幌中学

校吹奏楽部定期演奏会』が市民会館大 25 土 週休日 「PTA地域交流会」
ホールで行われ、600名以上の観客の
前で素晴らしい演奏を行いました。こ 26 日 週休日
の定期演奏会で、9名の3年生部員が
引退となりました。今までの苦労と努 27 月 ○
力により、大きな花を咲かせることが
できたのは、言うまでも無く3年生の 28 火 全校委員会 ○
おかげです。本当に御苦労様でした。

29 水 三者懇談① ○

30 木 三者懇談② ○

朝夕めっきりと冷え込む季節になりました。風邪等の予防
を徹底していただきますようよろしくお願いいたします。


